



打上っ子だより

唐津市立打上小学校
令和6年10月7日(月)
第6号
文責 校長：山本 英俊

学校 HP こちら↓



教育目標 地域や仲間を思い 夢に向かって輝く子どもの育成

令和6年度 運動会 ～子どもたちの輝く姿～

9月29日、秋空の広がる清々しい天気の中で、令和6年度の運動会を行いました。
今年の運動会のスローガンは、

「みんなが主人公 一致団結 輝け笑顔 燃やせ打上魂！」

運動会に向け、6年生と5年生が中心となって計画、準備、練習を進め、素晴らしいリーダーシップを発揮しました。9月12日の結団式でそれぞれのリーダーが、運動会に向けた自分の思いを力強く発表すると、それにしっかりと応えるかのように、下級生も自分たちの力を発揮しながら練習を重ねてきました。個の力も、集団の力もひとつひとつの練習を通して高まり、みんなの思いをひとつにしながらい運動会に臨みました。

そして本番。どの競技や演技にもそれぞれの一生懸命な姿、最後までやり抜く姿があり、まさに「みんなが主人公 一致団結」にふさわしい運動会だったと思います。笑顔を輝かせ、打上魂を燃やす子どもたちの姿は大変素晴らしいものでした。

暑さが厳しい中での練習も多くありましたが、ご家庭での励ましや応援を受けながら、子どもたちは最後までやり遂げることができました。運動会を通して一人一人が成長し、そして学校全体が成長できたことをとてもうれしく思っています。

保護者や地域の方には早朝より多くの方にご参加いただき、そして子どもたちへの温かい拍手と熱い声援をいただき、誠にありがとうございました。心より感謝いたします。



まんが家講座

9月9日(月)に5年生を対象とした「まんが家講座」がありました。これは、「いきいき学ぶからつっ子育成事業」の取組みの中のキャリア教育に関する活動のひとつとして実施したものです。今回の講座に講師として来てくださったのは、まんが家の「あまねあい先生」です。あまね先生は十数年前の本校の卒業生でもあり、小学生のころからよくまんがを描かれていたとのことでした。

今回の講座では、まんが家としてデビューされるまでの話、まんが原稿の描き順や雑誌掲載に至るまでの話、そしてまんが家のいいところやつらいところも話していただきました。

話の最後には、まんが家に重要なこととして「経験」

「探究心」「作品を完成させる活力」「心の声をちゃんと聞く力」の4つのことをあげられ、これまでの間にまんがを通して感じ取ってこられたご自身の思いを語っていただきました。

子どもたちもしっかりと話を聞きながら、これからの自分の成長につなげていきたいという思いをもつことができました。



入賞おめでとう ～七夕書き方会～

【県入選】硬筆 5年：宮本愛紗姫さん

【市特選】硬筆 3年：久間由貴子さん 5年：宮本愛紗姫さん 6年：宮田果歩さん

毛筆 3年：鳥越 響さん 日高優菜さん 4年：谷口敬亮さん

5年：谷口莉桜さん 6年：松尾ひまりさん

【市入選】硬筆 1年：日高千桜さん 2年：松尾彩央さん

3年：小宮直子さん 坂口千花さん 椎野琴翔さん

4年：岡部真愛さん 中島陽一さん 平河唯彩さん 松尾 瑠さん

6年：坂口葉奈さん 長谷川彩花さん 樋口ななみさん 平河逢夢さん

毛筆 3年：坂本 楓さん 平河光莉さん

4年：杉山寧音さん 堤 珠愛さん

5年：宮崎結夏さん 山下侑珠さん

6年：坂本唯芽さん 松尾知彩葵さん 宮崎紫花さん 榎竜之介さん

☆お知らせ☆

本校学校栄養職員の山村紗希子先生が、ご都合により9月30日をもってご退職されました。山村先生には、昨年の9月から1年余りにわたってご勤務いただき、学校給食の栄養管理や各教室での給食指導をしていただきました。ありがとうございました。